

CHANGEMENTS  
SCEAUX D'INVOLABILITÉ  
FORMULAIRE BON D'EXPÉDITION  
QT-10-001

Le 23 février 2010

**AUX RESPONSABLES DES SALLES D'OPÉRATION DES CENTRES TRANSPLANTEURS  
AU CHEF DU DÉPARTEMENT DE NÉPHROLOGIE DE L'HÔTEL-DIEU DU CHUQ**

Nous vous informons que la version révisée du bon d'expédition a été acceptée et mise en vigueur le 28 janvier 2010.

De plus, nous avons effectué des démarches auprès de différents fournisseurs afin de trouver un sceau d'inviolabilité correspondant à nos besoins.

Le sceau retenu (voir photo ci-dessous) sera utilisé dans les prochaines semaines. Ce dernier aura les caractéristiques suivantes :

- fait de polypropylène;
- de couleur bleu;
- la mention « SEAL » et un numéro séquentiel seront inscrits sur le sceau.



Nous vous remercions de votre habituelle collaboration.



Mariane Larivière  
Conseillère à la surveillance et au contrôle de la qualité

C.c. : D<sup>r</sup> Michel Carrier, directeur médical de Québec-Transplant  
M. Louis Beaulieu, directeur général de Québec-Transplant  
M<sup>me</sup> Louise Réhel, chef des services cliniques de Québec-Transplant